
第３回 ひろしま西部街道交流会 H24.10.23

広島県の西部地域で活動する日本風景街道、夢街道ルネサンスの５団体が一堂に会し、東広島市の酒蔵地区を現地視察する

とともに、各地区での取り組み状況や抱えている課題などについて話し合いました。（参加人数約60名）

内 容

◇と き：平成２４年１０月２３日（火）１４：００～１７：３０

◇ところ：白牡丹酒造(株)会議室（東広島市西条本町）

【議 事】

□ 西国街道（夢街道ルネサンス認定地区）

・活動報告（東広島ボランティアガイドの会）

・現地視察（酒蔵通り）

□ 現地視察を踏まえた意見交換

□ 各団体の近況報告

【参加者】

日本風景街道

Ｒ１８５さざなみ海道（竹原市、東広島市、呉市、三原市）

夢街道ルネサンス

西国街道 （東広島市）

二葉の里歴史の散歩道（広島市東区）

草津まち歴史の散歩道（広島市西区）

西国街道・海田市（海田町）

アドバイザー

岩崎 誠 氏 中国新聞論説委員

平木 久恵 氏 （有）グリーンブリーズ代表取締役

現地視察の様子



【 主な意見 】

現地視察を踏まえた意見交換

○お酒をテーマにしたまちづくりでとても楽しめた。

○自動車が頻繁に通り、危険な箇所もあるので、一方通行などの

交通規制を要望してみては。

○ガイドのユニフォームの色をまち並みに合わせて変えてみては。

（現在は原色のジャンパーをユニフォームにしている）

○ガイドの会と東広島市がうまく連携している。

各団体の近況報告や課題について

○古民家の保存と土地の名義変更手続の難しさについて。

○各地区におけるガイドの取り組みやイベントなどの活動も実施している。

○ガイド中の事故に備えた保険加入の有無について。

○ガイドの有料化について。

・保険代金として徴収は必要ではないか。

・ガイド時の事故は、自己責任としても良いのではないか。

・特産品などをお土産にして保険代と一緒にすれば、徴収しやすいのでは。

アドバイザーより

○景観や交通の問題などについて、一歩進めた議論をする時期になっている。

○西国街道は、お酒をテーマにしたまちづくりで男性には好評。それにプラスして

飲めない方や家族連れをターゲットにしたテーマも検討してみては。

○古民家を駄菓子店にするなど、西条ならではの駄菓子を企画・販売してみては。

○ガイドさんの説明に工夫が凝らされており、まち歩きに飽きが来ない。

○行政と活動団体が協力して、地域が発展することを今後も期待したい。

次回（第４回）を「二葉の里歴史の散歩道」 （広島市東区）において開催することを確認して閉会となりました。

アドバイザーの岩崎氏（左）と平木氏（右）


